





# Médico chileno recibió Premio "Bernardo A. Houssay" de la OEA

Buenos Aires, 20 de octubre de 1970.— El médico chileno Héctor Crockett recibió hoy el premio de creación "Bernardo A. Houssay" de la OEA, por sus investigaciones y descubrimientos relacionados con la hipertoxicación arterial.

La distinción fue entregada en una ceremonia especial de la XII Reunión del Consejo Interamericano para la Educación, la Ciencia y la Cultura (CIECC) que se desarrolló en esta capital.

El doctor Crockett, al agradecer el premio, dijo que "el avance del desarrollo científico tecnológico está aumentando la brecha que separa a las naciones del hemisferio norte altamente desarrolladas de las del desarrollo tecnológico".

"Salvar esta brecha actual es una de las grandes desafíos que debemos enfrentar y que no podrán resolver los sistemas que existen hoy".

Agregó que sería "función privilegiada de cada individuo apasionarse al incremento de recursos humanos y al sistema de educación técnica, sin elevar el nivel cultural, educacional, entendiendo éste no solo como el que se incorpora al proceso productivo, sino también a todos aquellos que contribuyan a robustecer las más altas valores de espíritu, compatibles con las costumbres y tradiciones de sociedad que fortalezga las más altas aspiraciones de su propio cultura".

El doctor Crockett afirmó que el conocimiento es el gran promotor del desarrollo económico social, el más formidable armado del combate y de la innovación.

Calificó de restringida la convocatoria que "el doctor

Dijo que entre los factores de atraso del desarrollo económico suramericano, están "la diferente disponibilidad de recursos para desarrollar las posibilidades de recursos naturales, la inexistencia de determinados expertos que puedan identificar los requerimientos del desarrollo productivo, la incapacidad de análisis de alternativas que guardan suficiente para la utilización de recursos, frenándose así en muchas latitudes el desarrollo de nuevas fuentes de riqueza".

El doctor Crockett finalizó su intervención señalando que "me alegro la válida esperanza de que en mi año sea educativo para mí; en el fortalecimiento de muchas energías e iniciativas para hacer de las ciencias y tecnologías del desarrollo y bienestar de los países".

# **Médico chileno recibió premio "Bernardo A. Houssay" de la OEA. [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1981

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Médico chileno recibió premio "Bernardo A. Houssay" de la OEA. [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)